



Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 666V5655A

Prix 370 000 €

Cogolin Appartement à vendre (83310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Magnifique appartement de trois pièces avec accès à la piscine! Programme neuf dans la charmante ville méditerranéenne de Cogolin. La maison est de style provençal, lumineuse et ouverte. Les grandes portes-fenêtres mènent à la belle terrasse. Une grande piscine entourée d'une terrasse ensoleillée est réservée aux résidents et invite à la détente et à la convivialité. Les commerces de proximité sont accessibles à pied. A 12 km* de Saint-Tropez par la D98. A 46 minutes* de l'aéroport international de Toulon-Hyères, lignes nationales et internationales. A 104 km* de l'Aéroport International Nice ...

Beautiful two-bedroom apartment in new residence in the charming Mediterranean of Cogolin. Pool access. Built in a Provençal style, with bright beautiful spaces. The large bay windows offer an opening onto the terrace. Ideal for remote working, an office space is provided in each apartment A large swimming pool bordered by a solarium terrace invites relaxation and conviviality. Local shops are within walking distance. 12 km* from Saint-Tropez via the D98. .46 minutes* from Toulon-Hyères International Airport, national and international lines. 104 km* from Nice Côte d'Azur International ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







